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“Si el IVA baja, habría un pequeño 
margen para bajar precios”

A continuación compartimos una interesante entrevista a nuestro compañero y presidente 
de FAGDE Fernando París, publicada en Palco 23.
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